

IOTはInter net of Thingsの略で「モノのインターネット」と訳されている。IOTの発達により、コンピューター以外のさまざまなもの「モノ」がネットワークにつながり、デー

情報通信研究機構

NICT 先端研究

(23)

タや情報を収集・交換・像IOT技術を活用しすることでの「鳥の目」「虫の目」「魚の目」によるモノが有機的に機能する社会の実現が期待されている。映像IOT災害の早期発見・早期対応技術開発を進めて

カメラや全方位カメラなど、さまざまな映像センサーによるIOT

シス

トに設置することで、

詳細画像取得や災害変化追跡を行う。虫の目は、街中に多数設置で

は、街中に安価な小型カメラが設置される。

映像伝送システムである。これら

の技術を活用することで、

映像IOT技術が街を見守る

科学技術・大学

映像IOT、街見守る

映像IOT技術が街を守る



（火曜日に掲載）

となるのはLTE/4可能となつた。

また、映像IOT技

術がいつ、どこで発生したのかを瞬時に確

Gや第5世代通信(5G)などのモバイル通

信を時空間データ地理

認できる。さらに近隣

情報システム(GIS)

の高齢者施設、土砂災

害危険地域などの関連

情報も連動して取得す

ることで、効果的な災

害対策決定に寄与す

る。

IOT技術で重要な

要素の一つが低コスト化だ。高額な映像セン

サードでは自治体に鳥の

目・虫の目・魚の目カメラを限なく配置する

ことはできない。COTS品(民生品)を活

用し、データ通信技術

や画像処理技術を組み込むことで「映像IOT技術が街を見守る」

ネットワーク研究所・レジリエント

ICT研究センター 研究統括 村田 健史

京都大学大学院工学研究科 博士後期課程修了。2008年にNICT入所。専門は大規模可視化技術、高速データ通信技術、映像伝送技術およびIOT技術とその融合による国際連携、地域連携。博士(工学)。

